

Motion des Jeunes progressistes de gauche demandant un renforcement de l'éducation aux médias dans les établissements scolaires de Moutier

Proposition

Le Conseil municipal est chargé :

- d'encourager la formation du corps enseignant à l'éducation aux médias ;
- de prendre langue avec les personnes ou institutions compétentes afin de renforcer l'éducation aux médias dans nos écoles.

Développement

Une étude publiée le 11 décembre 2024 par l'Office fédéral de la communication a montré que la population suisse a peu de connaissances en matière de médias. C'est particulièrement le cas en Suisse romande. Cette recherche montre que de nombreuses personnes ont des difficultés à différencier une information d'une *fake news* ou d'une publicité. En outre, 50% des sondé-es considèrent qu'une démocratie peut fonctionner sans journalisme indépendant. Ainsi, les résultats de cette étude montrent qu'il est important de consacrer un temps conséquent à l'éducation aux médias dès l'enfance afin de protéger notre démocratie.

Urgence

L'urgence n'est pas demandée.

Moutier, le 26 mai 2025

Signature (s) :

Jeunes progressistes de gauches, M. Aitor Meyer, 1^{er} signataire (2)

M. Léonard Paget